



### **PRESSEMITTEILUNG**

## Die Kinder-Sport-Schule des ETV wird 10 Jahre alt

# Großes Fest des Kindersports am 9. September mit Kinder-Olympiade und Sommerfest für die ganze Familie

Der Eimsbütteler Turnverband e. V. (ETV) eröffnete am 1. September 2008 seine KiSS, die Kinder-Sport-Schule. Seitdem haben fast 1200 Kinder im Alter von 4 bis 10 Jahren im Klassenverbund eine sportliche Grundlagenausbildung durchlaufen. Der ETV feiert dieses Jubiläum mit einem großen Jubiläums-Zehnkampf beim Fest des Kindersports am 9. September. An diesem Tag veranstaltet der ETV auch die diesjährige Hamburger Kinder-Olympiade der TopSportVereine und ein großes Sommerfest für die ganze Familie. Der Eintritt ist frei.

Im September 2008 startete der ETV mit den ersten Kindern in insgesamt vier Klassen mit maximal 20 Kindern pro Klasse: Zwei Vorschulklassen (ab 4 Jahren) und zwei 1. Klassen. Bereits ein Jahr später wuchs das Angebot auf sieben Klassen, bis heute ist das Angebot auf 14 Klassen von der Vorschul- bis zur 5. Klasse angewachsen und die Hallen-Kapazitäten sind nahezu erschöpft.

Das Konzept der ETV KiSS orientiert sich an maximaler Vielfältigkeit und einer umfangreichen sportlichen Grundlagenausbildung. "Es ist wie ein Studium generale für Bewegung", sagt die Leiterin der KiSS, die Sportwissenschaftlerin Stefanie Wüpper. "Viele Kinder entscheiden sich zu früh - bereits im Grundschulalter - für nur eine Sportart und konzentrieren sich dann auf diese. So kommt es, dass viele andere Bewegungsabläufe kaum geschult werden." Dieser frühen Spezialisierung möchte die KiSS entgegenwirken.

Die Kinder erfahren in der KiSS ein abwechslungsreiches Sportangebot, in der eine sportartübergreifende Schulung der koordinativen Fähigkeiten im Vordergrund steht. Durch einen an die individuellen Fähigkeiten und Bedürfnisse angepassten Sportunterricht lernen die Kinder ihre eigenen Stärken und Interessen kennen und entwickeln Spaß und Freude an Bewegung.

In der KiSS lernen die Kinder von der Mini-KiSS (ab 4 Jahre) bis zur fünften Klasse (ca. 10/11 Jahre) verschiede Sport- und Bewegungsarten kennen. Dabei profitiert die Schule von dem umfangreichen Angebot des ETV und kooperiert regelmäßig mit unterschiedlichen Abteilungen wie der ETV Schwimmschule, Leichtathletik, Judo, Inline-Skating, Baseball, Parkour, Kung Fu, Floorball, (Beach-)Volleyball, Basketball, Wasserball oder Ultimate Frisbee.

#### KiSS-Jubiläums-Zehnkampf beim Fest des Kindersports am 9. September

Die Kinder-Sport-Schule feiert ihr zehnjähriges Bestehen mit einem großen Sommerfest und einem Zehnkampf im Rahmen des Fests des Kindersports am 9. September von 11 bis 16 Uhr am ETV Sportzentrum Bundesstraße 96. Jedes Kind, dass den Jubiläums-Zehnkampf absolviert kann sich über kleine Preise, eine Urkunde und das Jubiläums-Abzeichen der KiSS zum Aufnähen freuen. Dazu gibt es viele Mitmach-Angebote, die Möglichkeit neue Sportarten auszuprobieren und jede Menge Action (z. B. Kinderschminken oder eine Hüpfburg). Das Bistro Milou grillt und auch für Kaffee, Waffeln und Kuchen ist natürlich gesorgt.

#### ETV-Vorentscheid der Kinder-Olympiade beim Fest des Kindersports

Ebenfalls im Rahmen des Fests veranstaltet der ETV von 11 bis 13 Uhr die traditionelle Kinder-Olympiade, jetzt bereits zum 13. Mal. Die Hamburger Kinder-Olympiade, organisiert von den TopSportVereinen der Metropolregion Hamburg, ist seit über einem Jahrzehnt fester Bestandteil des Hamburger Sportkalenders. Auf einem standardisierten Geschicklichkeitsparcours können sich die fünf- bis zehnjährigen (Jahrgänge 2008 bis 2013) mit ihren Altersgenossen messen, wobei der Spaß natürlich an erster Stelle steht, es aber auch darum geht, die größten Sporttalente Eimsbüttels ausfindig zu machen.

Der Parcours hat viele Facetten, es geht um Schnelligkeit, Geschicklichkeit und Koordinationsvermögen, die Kinder benötigen aber auch ein wenig Mut und müssen sich überwinden. Denn mit fünf Jahren über einen Kasten zu springen ist eine große Herausforderung und stärkt das Selbstwertgefühl der Kinder. Angefeuert von ihren Familien und Freunden wachsen viele kleine Sportler über sich hinaus. Die Siegerehrung der besten Kinder findet gegen 14 Uhr beim Sommerfest statt. Die Jahrgangsbesten der Kinder-Olympiade erhalten attraktive Preise und natürlich bekommt jedes Kind eine Urkunde.

Die sechs besten Kinder (je drei Mädchen und drei Jungen der Doppeljahrgänge) dürfen zwei Wochen später am 23. September zum Landesfinale in die Alsterdorfer Leichtathletikhalle teilnehmen und sich mit den besten Kindern ganz Hamburg messen, die parallel in den anderen 25 mitmachenden TopSportVereinen ermittelt wurden. Ein Höhepunkt in jedem Jahr ist hier die "Bezirksstaffel", in der die Kinder der jeweiligen Bezirke gegen die anderen Hamburger Bezirke antreten. Alle Finalteilnehmer\*innen qualifizieren sich für das HSB-Talentförderprogramm.

Organisiert wird die Kinder-Olympiade von den TopSportVereinen der Metropolregion Hamburg, Schirmherr der Veranstaltung ist Innen- und Sportsenator Andy Grote. Die Kinder-Olympiade wird gefördert vom Sportamt der Freien und Hansestadt Hamburg.

#### Ansprechpartnerin

Friederike van der Laan
Leitung Kommunikation
EIMSBÜTTELER TURNVERBAND e.V.
Bundesstraße 96
20144 Hamburg

Mail: fvanderlaan@etv-hamburg.de

Tel.: 040-401796-48

http://facebook.com/ETV.Hamburg